



# Las Aventuras de Paloma en el Mundo Gris

Mari Carmen Márquez Falconí



Paloma vivía en un mundo lleno de fiestas, colores brillantes y música alegre, una versión surrealista de Colombia. Siempre estaba rodeada de risas y amor.



Su madre, preocupada por su bienestar, la llevó volando a un mundo gris, donde la gente era diferente y hablaban un idioma desconocido. Paloma se sintió perdida y asustada.



Adaptarse fue un desafío. El nuevo idioma era difícil, las costumbres extrañas y la nostalgia por su hogar la invadía constantemente.



Paloma a dichtet try croume in the wood  
Study, i won't concept ūkit lifi!

Paloma luchó por graduarse, estudiando arduamente y esforzándose por entender las nuevas materias. A veces se sentía sola y desanimada.



Sufrió una desilusión amorosa, lo que la hizo sentirse aún más vulnerable. Pero de las lágrimas también surgió una nueva fortaleza.



Poco a poco, Paloma hizo amigos que la apoyaron y la ayudaron a sentirse más cómoda. Descubrió la belleza en la amistad y el valor de la compañía.



Sus dos gatitas, que la acompañaron en su viaje, siempre estuvieron a su lado, brindándole consuelo y cariño incondicional.



Su madre regresó para apoyarla, recordándole su fuerza interior y el poder de su espíritu. Juntas, enfrentaron los desafíos y celebraron los triunfos.



856 px • 1227 px • 300 DPI

Paloma comenzó a trabajar, aprendiendo nuevas habilidades y ganando confianza en sí misma. Se hizo más fuerte y descubrió su pasión.



Finalmente, Paloma encontró el amor y, con el apoyo de sus amigos y familiares, aprendió a volar de nuevo, llevando consigo la alegría y el color a este nuevo mundo gris.